



LE MESSENGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. I

MONTRÉAL, AOÛT 1892

No. 8

LES REGARDS DE JÉSUS



N'étudiant la vie de Notre-Seigneur, il est bon de relever, en aussi grand nombre que possible, les diverses circonstances qui accompagnent chacune de ses actions. Ces petits faits, qui se groupent et se serrent autour de l'action principale, lui font un encadrement naturel et en complètent le dessin.

JÉSUS-CHRIST parle, il enseigne, exhorte ou réprimande : à qui s'adresse-t-il ? au petit nombre de ses disciples choisis, à ses apôtres ? Nous savons tout de suite que le ton de sa voix est celui de la conversation familière, sans éclat, sans effort, plein d'abandon ; et nous comprenons mieux le sens de ses paroles. Est-ce, au contraire, à une grande multitude ? aussitôt, la voix s'élève, les inflexions sont moins variées, le maintien est plus solennel, l'autorité plus accusée, plus voyante ; et cette fois encore, à la lumière de ce détail, que